

9/24

赤旗 24

9/25 x

赤旗

## 働き続けられる職場を

福祉保育労大会が閉会

ど秋の行動をすすめていく」と話しました。

二十三日から東京都代田区内で開かれていた全国福祉保育労働組合（福祉保育労）第二十三回定期全国大会が二十四日、閉会しました。

討論では、福祉労働者の生活と権利を守り働き続けられる職場づくりへ奮闘する各分会・支部の活動が交流されました。

「全国の青年職員のつどいなど七年間のどりくみが実り、八月十九日に青年部を結成しました」と発言、大きな拍手をあびたのは、大阪の知的障害者入所施設で働く寺田

将士さん(ミ)。青年部部長です「やりがいのある温かい仕事と頑張りつゝも、劣悪な労働条件のもと、やむなく去る仲間が多い。青年の要求実現のために立ちあがっていきた」と決意を述べました。

東京地本の代議員は、低賃金など劣悪な労働条件によって民間社会福祉施設で職員の確保が困難となつて、いる現状を発言。「職場への思いや生活の状況を職場の仲間といつくり語り合つことを大切にして、職場の実態リポートや都への要請な

・家族・経営者と共同しての実効ある人材確保対策実現をよびかけた特別決議などを採択しました。運動方針は、福社労働者の中での組合の拡大・強化▽労働者・国民の生活改善の運動と連帯した賃金・労働条件、雇用改善運動▽憲法改憲阻止、増税反対など国民生活擁護の運動などを盛りこんでいます。



各地で争議をたたかう組合員が発言=23日、東京都千代田区

## 国民要求と一体で

福祉保育労大会 嘲場改善へ運動

全国福祉保育労働組合（福祉保育労）の第二十三回定期全国大会が二十日、東京都千代田区内で始まりました。二日間の日程。  
労働者の生活と権利を守るたたかいは、高齢者や障害者・子どもの人間らしい生活を保障し権利を守るたたかいと一体のものとべました。【福社】

茂木初子委員長が開会式で、  
「あいさつ。後期高齢者医療制度での一部負担凍結  
への動きなど医療・福祉制度の見直しは国民の運動  
力によるものであることを強調。厚労省交渉  
やがきを要請、宣伝署名行動などの運動で七月末  
に、前指針より内容が前進した『福祉人材確保基  
本指針』を決定させた」と述べた。

とをのべました。「福祉労働者の生活と権利を守るたたかいは、高齢者や障害者、子どもの人間らしい生活を保障し権利を守るたたかいと一体のもの。ここに確信をもち、各職場からたたかう労働組合をつくろう」とおひかけました。

①産別統一行動や非正規労働者の組織を中心とした組合の拡大・強化②労働者・国民の生活改善の運動と連帶した賃金・労働条件、雇用改善運動③あらゆる福祉関係者、国民と共に・連帶した社会保障・社会福祉再構築の運動④憲法改憲阻止・増税反対など国民生活擁護の運動――を提案しました。